



Umm Ḥabîbah fut atteinte de métrorragie durant sept années. Elle consulta le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) à ce propos, et il lui ordonna d'accomplir le lavage rituel.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « Umm Ḥabîbah fut atteinte de métrorragie durant sept années. Elle consulta le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) à ce propos, et il lui ordonna d'accomplir le lavage rituel. Elle dit : " Je faisais le bain rituel pour chaque prière." »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) ordonna à Umm Ḥabîbah, lorsqu'elle lui demanda ce qui lui incombait de faire concernant sa métrorragie, d'accomplir le lavage rituel ; elle faisait donc son bain rituel à chaque prière. Elle fut touchée par ces écoulements continus sept années durant. Les métrorragies sont peu fréquentes chez les femmes ; la norme ce sont les règles qui ont lieu quelques jours déterminés chaque mois et sont accompagnées par des signes connus par les femmes. Elle faisait le bain rituel pour chaque prière, volontairement.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3046>

